



MERS-LES-BAINS

Projet artistique et débat sur l'impact du changement climatique

L'impact du changement climatique sur le trait de côte à Mers-les-Bains. Tel est le thème de la rencontre

organisée à Mers ce vendredi 31 janvier, dès 9 heures, et ouverte à tous. Elle s'inscrit dans le cadre du projet Co-Vision, financé par l'Union européenne, et qui implique Rencontres audiovisuelles, structure basée à Lille. L'objectif est d'aborder le sujet d'un point de vue à la fois artistique et scientifique. La journée débutera par une présentation des artistes chargés de réaliser un vidéomapping, qui sera projeté cet été dans la station balnéaire. Interviendra ensuite, à 11 heures, la coordinatrice du Groupement régional d'experts sur le climat (GREC). Suivra à 11 h 30 la prise de parole du maire de Mers. L'après-midi, à 13 h 30, Florian Bouthors, directeur de l'aménagement au syndicat mixte Baie de Somme Grand littoral picard, parlera « *résilience et anticipation face aux effets du changement climatique en baie de Somme* ». Puis Bertrand Bocquet, enseignant-chercheur, animera un atelier participatif à partir de 14 heures, pour recenser « *les enjeux et les problématiques* » liés à ce changement.

Débat local, vendredi 31 janvier, de 9 heures à 17 h 15, à l'espace Prévert (médiathèque). Gratuit et ouvert à tous. Renseignements

www.videomappingcenter.com